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<３～４月開催された部会の状況>
部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

今年度第1号のふくしネット情報です。各部会、新たな執行部体制が整い、今年度どんな部会にしていくか、話し合いを始めていく段階で
しょうか。既に動き出している部会もありますが、今年度も開催通知やふくしネット情報を通して、皆さんに情報をお届けしたいと考えて
います。今年度もよろしくお願いします。

運営委員会

開催日：3月25日（金）Web開催
〇長野市教育支援委員会委員の推薦者報告
〇次年度運営委員会参加予定者について確認

開催日：4月19日（火）Ｗｅｂ開催
〇ふくしネットの概要説明
・運営委員の役割・運営委員の改選の経緯など
〇令和4年度運営体制について
・運営体制名簿の確認・運営委員の各部会への関わり方・部会の執行部体制
について・部会の運営について
〇ふくしネット事務局について
・市がふくしネット事務局を担っているが、市から南部障害者相談支援セン
ターに委託して業務を補完している形
・昨年度との変更点を確認
・事務局会議の持ち方・参加者選出
〇今後のスケジュールについて
・５月中…執行部を開催し、各部会で部会長を決定する
・６月上旬…運営委員会と部会長連絡会の合同会議を開催し、部会長から
運営委員２名を選出。また、今年度の年間計画を確認する。
〇地域課題の検討方法
・ワーキングの立ち上げ方…ケアマネ連絡会と運営委員と市の担当者で打
ち合わせ（構成メンバーや検討や調査）をして、進めていく
〇Ｒ3年度第２回全体協議会振返り
〇障害支援区分認定審査会委員の選任者変更

〇運営委員会・部会長連絡会
合同会議
開催日　6月3日（金）
14:00～
場所：トイーゴ4階大会議室

地域でいこう
委員会

開催日:４月２１日(木)WEB開催　テーマ「今年度の活動について」
◎自己紹介
◎今年度の活動について・・・年間計画（案）を元に内容を検討。
・ガイドブック作成の報告・・・納品日確認・配布方法についての確認。
・事例VTRの取扱いについての検討
・退院支援連絡会の検討（日時・内容）
・にも包括についての研修検討（開催方法等）
・一般連絡会の開催方法の検討・・・指定一般事業所参加して頂き、実態把握
や情報共有を行う予定。
◎委員会開催の日程調整
◎地域移行支援進捗状況

開催予定日　５月２０日（金）
１３:３０～
場所：長野市保健所　（状況に
応じてZOOM開催）
テーマ「ガイドブック配布準備・
事例VTR取り扱い、退院支援
連絡会、一般連絡会の検討」

ケアマネ
連絡会

開催予定日
①5月2日（月）
②５月１７日（火）
各10:00～
場所：
①ハーモニー桃の郷
②もんぜんぷら座

開催日:4月6日（水）ハーモニー桃の郷にて・４月１９日（火）もんぜんぷら座
にて
●今年度のケアマネ連絡会について。地域課題、ふくしネットについて等検
討していく議題が増える予定。昨年は月１回だったが、月２回開催する。
●業務分担について
●スキルアップ研修について
●地域課題WG（昨年度全体協議会で確認された地域課題）について。第３
週火曜のケアマネ連絡会で、検討していく。当初は、ケアマネ連絡会中心と
なって、市や運営委員にもご参加いただく。５月は、検討していく準備とし
て課題や大まかな方向性の確認をしていく
●相談支援専門員を対象とした「だれでも研修会」（サービス等利用計画案
作成実務）について

開催報告
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☆第2回全体協議会を開催しました☆

☆開催通知の発送先について☆

☆長野市通所施設ガイドブック2022☆　【ケアマネ連絡会より】

事業所のみなさまにご協力いただいた「通所施設ガイドブック2022」が、５月上旬に完成する予定となりました。
詳細は、次号でお伝えします。ご協力ありがとうございました。

3月25日（金）14時～Zoomにて、第2回全体協議会を開催し、60名が参加しました。

各専門部会・委員会からは活動の報告をいただきました。コロナの状況で思うように活動できなかったところも
ありましたが、出来る範囲で取り組まれていました。
第1回全体協議会で挙げられた地域課題については、運営委員会より整理されたものが提示され、令和4年度の
取組み方針が報告されました。
ふくしネットの運営については、運営委員の任期が令和3年度末で切れるため、令和4年度からは新たな体制とな
りました。継続性の確保に留意しながら、より広い視点でふくしネットの運営に意見を出し合えるような会になる
よう考えられています。
市の方からは、こども総合支援センター設置について・災害に備えた「個別避難計画」の作成についての情報提供
がありました。

参加された方からは、
情報共有することができ有意義だった、今後の地域課題への取り組みに期待する、といった声がありました。

開催時期が忙しい時期と重なり、参加できなかった方もいるかと思います。
各資料は、長野市障害ふくしネットホームページ（http://hynet.sakura.ne.jp/fnet/）に掲載されています。
興味のある方はご確認ください。

毎月開催通知やふくしネット情報をメールを中心にお届けしていますが、
　　連絡先・発送先が変わる、　新たに送付してほしい、　今後送付を希望しない　など
何かありましたら、別添「令和4年度長野市障害ふくしネット（協議会）開催通知の発送先について」を提出してく
ださい。
特に連絡がなければ、今までどおり発送していく予定です。


